
4 milioni di euro per Casalecchio: un avanzo non scontato!
Mancano circa 11 mesi alla fine del mandato e quest’anno ci troviamo davanti a uno straordinario
risultato della nostra Amministrazione: circa 4 milioni di euro di avanzo di Bilancio. Cifre del genere
sono anni che il nostro Comune non era in grado di poter investire nella città e per i suoi cittadini.
L’importante traguardo è il frutto di un profondo impegno profuso dagli uffici amministrativi del
nostro comune su coordinamento della Giunta e da tutto il Consiglio Comunale. Questo avanzo è il
risultato di precise scelte politiche e azioni ragionate legate al monitoraggio e alla riduzione delle
spese,  in  aggiunta  al  recupero  dell’evasione  fiscale.  Ulteriore  liquidità  è  derivata,  inoltre,
dall’abbattimento del  fondo di  accantonamento  per  i  crediti  di  dubbia  esigibilità  che da  anni
teneva imbrigliata una quota considerevole di  capitale.  Dopo mesi  di  sacrifici  e difficoltà nella
gestione  del  bilancio,  soprattutto  a  causa  della  pandemia  che  ha  richiesto  risorse  extra,
l’Amministrazione guidata dal Sindaco Bosso, con questa cifra a disposizione, potrà mettere in
essere importanti interventi da tempo attesi nella nostra città e dai nostri concittadini. Si prevede
di impiegare circa metà della cifra in primis per la manutenzione della città, tra cui: manutenzione
delle  strade,  incremento  della  segnaletica  orizzontale  e  interventi  sugli  edifici  scolastici  di
competenza  del  comune.  La  quota  restante  si  immagina  invece  possa  essere  impiegata  per
consolidare  e  aumentare  i  servizi  alle  famiglie,  implementare  progetti  sul  piano  dell’offerta
formativa e  fornire  sostegno nell’abitare  (visti anche i  recenti tagli  del  governo sulle  politiche
abitative tra cui l’azzeramento del fondo sulla morosità incolpevole). Non verranno dimenticate
infine  le  attività  commerciali  e  le  imprese  per  cui  sono  previste,  ad  esempio,  l’istituzione  di
agevolazioni tributarie ad hoc oltre che altre iniziative per dare maggiore respiro al commercio di
vicinato.
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